



Dorothee Schiwy
Sozialreferentin

Landeshauptstadt München
Direktorium, BA-Geschäftsstelle West
Vorsitzender des BA 21
Herr Romanus Scholz
Landsberger Str. 486
81241 München

Datum 09.01.2020

**Kontaktaufnahme mit den Jugendlichen an der Würm unterhalb
der Josef-Felder-Straße durch Streetworker und BA 21**

BA-Antrags-Nr. 14-20 / B 06871 des Bezirksausschusses
des Stadtbezirkes 21 – Pasing – Obermenzing vom 02.10.2019

Sehr geehrter Herr Scholz,

bei dem o. g. Antrag handelt es sich um eine laufende Angelegenheit der Verwaltung,
weswegen die Erledigung auf dem Büroweg erfolgt.

Die Jugendlichen und jungen Erwachsenen, die sich an der Würm unterhalb der Josef-Felder-Straße aufhalten, sind bei den städtischen Jugendstreetworkerinnen und Streetworkern gut bekannt. Die Gruppe nutzt sowohl das Gruppenangebot der Streetwork („offene Tür“ und Freizeitmaßnahmen) als auch die Angebote der Einzelfallhilfe (Beratungsangebote, Ämterbegleitung etc.) und ist darüber hinaus auch in der Freizeitstätte Aquarium angebunden. Nach Aussage der Streetwork wollen diese Jugendlichen sich im öffentlichen Raum treffen und aufhalten, wobei sie zwischen dem Bolzplatz an der Bodenseestraße, dem Würmtunnel, dem Bahnhof Pasing und der Streetworkaußenstelle hin und her pendeln.

Die von Ihnen vorgeschlagene „Umsiedlung der Jugendlichen“ Richtung Ernbergstraße (eventuell durch einen fest installierten Unterstand) sehen die Fachkolleginnen und Fachkollegen kritisch, da es in der Vergangenheit immer wieder Beschwerden seitens der dortigen Anwohner gab, wenn sich dort mehrere junge Menschen getroffen haben.

Sollte von Ihrer Seite weiterhin ein Bedarf der Kontaktaufnahme mit o.g. Jugendlichen gewünscht sein, bitte ich Sie, den stadteigenen Anbieter unter der email-Adresse: angebote-jugendhilfe.soz@muenchen.de oder die Fachsteuerung des Bereichs Streetwork unter der email-Adresse: jugendarbeit.soz@muenchen.de zu

kontaktieren.

Der Antrag Nr. 14-20 / B 06871 des Bezirksausschusses des Stadtbezirkes 21 vom 02.10.2019 ist damit geschäftsordnungsgemäß behandelt.

Mit freundlichen Grüßen

i.V. gez.

Groth
Stadtdirektor